

# Niños y Niñas del Jardín Infantil Kau Kalem reciben su cédula de identidad

**Coyhaique.-** En una significativa ceremonia realizada el pasado lunes, cuatro niños y niñas del Jardín Infantil Kau Kalem recibieron su cédula de identidad, esto en el marco de los derechos de los niños y niñas y que nace de una alianza entre la Junji y el Registro Civil e Identificación.

La actividad contó con la presencia del seremi de Justicia y DD.HH., Samuel Navarro, la directora del Servicio de Registro Civil e Identificación Patricia Verdugo, su par de la Junta Nacional de Jardines Infantiles Juan Eduardo Lorca, la directora del establecimiento Sandra Flores, además de apoderados y personal del jardín.

La directora regional de Servicio de Registro Civil e Identificación, Patricia Verdugo valoró esta iniciativa dado que “para nuestro servicio, y particularmente como madre, tiene un especial significado en la Promoción de Derecho a la Identidad en niños y niñas, cuya finalidad cédula de identidad entre otros se enmarca en: protección, pertenencia, identidad, es el documento que los acompañará toda su vida en cada trámite que deban realizar a esta corta edad sus padres o cuidadores, y en un futuro por ellos mismos”.

Por su parte, el director regional de Junji Aysén Juan Eduardo Lorca indicó que “iniciativas como éstas nos permiten articular los esfuerzos interinstitucionales, sobre todo lograr que nuestras familias se acerquen a los jardines infantiles y especialmente para hacer parte a nuestros niños y niñas de todos estos dere-

chos y deberes cívicos que nacen desde la primera infancia”.

A su vez, la directora del Jardín Infantil Kau Kalem Sandra Flores destacó el trabajo colaborativo con el servicio indicando que “ésta es una práctica instalada ya desde hace muchos años, agradecer siempre al Registro Civil por la disposición que tiene con nuestro

jardín, ya que es una instancia donde la familia puede venir con los niños y niñas para sacar su cédula de identidad, esto mediante una programación y que les permite organizarse”.

Finalmente, destacar que esta instancia que se realiza en distintos jardines infantiles de la región durante el año, permite a los niños y niñas acceder a sus cédulas de identidad a



través de los mismos establecimientos, previa coordinación con el Servicio de Registro Civil e Identificación, quienes mediante su equipo en terreno acuden a los jardines para la realización del trámite, evitando con ello que los padres tengan que llevarlos hasta las oficinas del servicio.